

Ressort: Sport

Lahm zieht trotz EM-Halbfinalaus positive Jahresbilanz

Berlin, 16.10.2012, 10:46 Uhr

GDN - Philipp Lahm, Kapitän der deutschen Fußball-Nationalmannschaft, hat trotz des Ausscheidens der DFB-Elf im EM-Halbfinale gegen Italien eine positive Bilanz des Länderspiel-Jahrs gezogen. "Ich bin sicher, dass wir die richtigen Schlüsse gezogen haben, um in Zukunft erfolgreich zu sein. Zum Jahr 2012 gehört aber auch der Start in die WM-Qualifikation. Und da haben wir mit drei Siegen in den ersten drei Spielen einen erfolgreichen Start hingelegt", sagte der Abwehrspieler in einem Interview auf der Internetseite des DFB. Lahm unterstrich zudem den Anspruch der Nationalmannschaft, bei der WM 2014 um den Titel mitspielen zu wollen.

"Ich stehe dazu, dass wir bei einer WM nicht mit der bloßen Teilnahme zufrieden sein können. Wenn man unsere Vergangenheit sieht, ist alles andere nicht glaubwürdig", so der Außenverteidiger. Die DFB-Elf trifft am Dienstagabend im vierten WM-Qualifikationsspiel in Berlin auf Schweden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-590/lahm-zieht-trotz-em-halbfinalaus-positive-jahresbilanz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com